

Le 24 décembre, de grands feux de joie seront allumés sur toutes les montagnes qui entourent Rome et la ceindront d'une couronne d'étoiles lumineuses. D'après la tradition, la localité appelée Castel-Giubileo aurait été ainsi appelée en raison d'un château qu'y édifia Boniface VIII après le jubilé de 1300 dans le but de défendre cette propriété que l'argent des pèlerins avait permis d'acheter pour la basilique de Saint-Pierre. On édifiera, pour perpétuer ce souvenir, une chapelle au lieu où s'élevait jadis ce 'castel, bâti sur les ruines de l'ancienne *Fidenæ*. Cette chapelle sera donnée à la Basilique de Saint-Pierre.

Les pèlerins qui viendront de l'Italie ont été divisés en deux zones et on leur a fixé des époques différentes pour empêcher une agglomération excessive. D'après les informations prises au Comité de l'Italie méridionale, présidé par le cardinal Prisco, on compte pour ces régions seulement 59,000 pèlerins.

On le voit, le mouvement est partout, et nul doute que Dieu ne soit touché de la prière de ses fils qui viendront bien lui demander pardon de leurs fautes, mais viendront aussi implorer la liberté du Vicaire de Jésus-Christ.

(*La Croix de Paris.*)

*Italie.* — *Pour éviter les rencontres de trains.* — La *Liberté*, de Plaisance, reproduit une conversation tenue avec Mgr Fiorini (des Pères capucins) qui vient d'être nommé évêque de Pontremoli. Pour éviter les rencontres de trains, le savant prélat a combiné un système